

Ressort: Technik

Gauck wünscht sich große Debatte über Anstand im Internet

Berlin, 18.03.2013, 14:47 Uhr

GDN - Bundespräsident Joachim Gauck wünschte sich eine breite Debatte über korrektes Verhalten im Internet. Das alltägliche Kommunikationsverhalten im Netz mache inzwischen selbst prominente Piraten nachdenklich, sagte Gauck der "Bild-Zeitung" (Dienstagsausgabe).

"Beim Blick ins Internet schauen wir in einen Spiegel, in dem wir all das Wissen kluger Zeitgenossen finden, aber leider eben auch, geschützt durch Anonymität, menschliche Abgründe", so Gauck. "Es wäre schön, wenn es eine noch breitere Diskussion darüber gäbe, was im Internet geht und was nicht geht."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10105/gauck-wuenscht-sich-grosse-debatte-ueber-anstand-im-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619